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令和６年３月第２１回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

１ 豊瀬  尉 

（一問一答方式） 

これからの行橋市の

政策の方向性につい

て 

①市長は、行橋市をどのような市にしたいです

か、そのグランドデザインをお聞かせ下さい。

また、現在の行橋市の行政課題は何ですか。 

②教育長は、現在の学校教育。社会教育現場での

課題は何ですか。 

③子供のインフルエンザ補助について 

④令和１０年から始まる北九州市からの上水に

ついて 

２ 田中 次子 

（一問一答方式） 

市民活動との協働に

ついて 

・「まちづくりワークショップ」等の検証 

・市内におけるボランティアや、ＮＰＯ活動など

の現状 

・市民企画事業のあり方 

・市民活動の拠点づくり 

介護予防事業 ・健康支援施策の現状と課題 

・対象者数とコスト・マンパワー 

・高齢者デジタルデバイド解消事業 

子どもが育つまちづ

くり 

・「まち保育」視点での子育て支援 

・子どもたちにリアルで豊かな体験の機会を 

・放課後等の遊び場づくり 

・「子どもの権利条例」策定に向けて 

３ 井上 倫太郎 

（一問一答方式） 

二元代表制のもとで

の市長（執行部）と議

員（議会）の役割とは 

・そもそも二元代表制とはなにか。市長（執行部）

や議員（議会）それぞれに求められる姿勢や役

割等についての見解を質す。 

工藤市長の公約と市

政運営 

・客観性・フェアネス・政治倫理という視点から

グレイス・チャーチ・スクールや予算等につい

て質す。 

ごみ処理手数料につ

いて 

・ゴミ処理手数料価格改定について、検討内容な

ど関係事項を質す。 

開発行為に伴う公園

等の設置基準の緩和 

・開発区域の面積が３，０００平方メートル以上

の開発行為を行う場合、開発区域の面積の３パ

ーセント以上の公園等を設置する必要があり

ましたが、政令が改正され規制緩和が行われ

た。しかし行橋市は市民一人当たりの公園面積

が基準に達していない事から、規制緩和が適用

されない。このことについて質す。 



２ 

令和６年３月第２１回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

４ 鳥井田 幸生 

（一問一答方式） 

環境行政について ・生ゴミの減量化 

・ゴミ袋の価格 

行橋市図書館問題に

ついて 

・維持管理運営に関する事 

５  小見 祐治 

（一問一答方式） 

行政運営について ①インフラ整備について（庁舎建て替え、学校校

舎建て替え等） 

②北九州空港滑走路延伸に伴う本市の考え方に

ついて 

③水道広域連携事業について 

④空き家対策について 

⑤機構改革について 

６ 田中 建一 

（一問一答方式） 

教育行政 １．中学校海外体験学習事業について 

①目的と事業内容、事業効果は。 

②参加者の方の報告会開催や、氏名は明らかに

何故されないのか。 

③何故個人情報の対応になるのか、事業を取り

やめる事は考えてないのか。 

２．条件付返還免除型奨学金について 

①条例目的は全て解消されたのか。 

②過去５年間の実態と、日本学生支援機構奨学

金は補てん出来るのか。 

③本条例の提案理由は現状を理解出来ていない

のでは。 

７ 大池 啓勝 

（一問一答方式） 

安全安心なまちづく

り（政治姿勢） 

〇入札・契約制度について 

○予算編成方針と重点事業について 

○水道事業の北九州市との調整について 
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令和６年３月第２１回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

８ 德永 克子 

（一問一答方式）  

行政運営について 公人と私人の違い 条例違反に対する対応策 

市議会議員選挙の捉え方 市政 70周年の行事等 

すべての人の尊厳を

守るために 

子どもの権利条例の作成 

LGBTQ の方達へ 行橋市としてすべきこと 男女

平等の施策 

学校教育 各学校へ、市雇用の人員配置を 

「制服」のあり方 

体育館の整備 

保健行政 コロナ・インフルエンザ等感染症についての市の

取り組み 

築城基地問題 築城基地をめぐる情勢及び行橋市としての対応 

９ 小坪 慎也 

（一問一答方式） 

海浜をテーマとした

誘客施設などの建設

的な政策 

①市場などの老朽化を含むインフラについての

懸念について 

②買い物難民、交通難民対策に要する予算処置と

費用対効果 

③かつて駄菓子屋等が有した民間の回転在庫と

しての防災倉庫機能の再検証 

耐震を迎える校区公

民館に関する施策 

①単なるリノベーションのみならず、防災を念頭

に置いたリプレイスの検討。 

②モータリゼーション等の時代背景を鑑みた規

模拡大。 

元永山笠の復興につ

いて 

①現在の状況や課題について市の認識 

②市および県が実施してきた今までの支援内容 

③目的別ふるさと納税等に関する市の考え方 

農業被害に関する害

獣駆除について 

①罠の増加など、または新型の政策の有無。 

②罠の増加など既存施策の強化、もしくは新たな

施策の導入検討。 

人口増および乱開発

の抑止としての口径

別納付金および施設

分担金の運用につい

て 

①水道事業としての受益者負担の観点と、都市計

画を含めた市政発展上の展望。 

②傾斜について見直して頂きたい、バランスにつ

いては横断的な市長判断の検討。 

③慣行水利権の、その後の実態について市の把握

している状況 

子育て政策としての

第二子目以降の保育

料無償化について 

①福岡県内の自治体の動き、全国の動きについて 

②生産年齢人口の増加と社会保障制度の安定性

について 

③今後の市の方針について 
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令和６年３月第２１回行橋市議会定例会一般事務に関する質問 

質問順位別議員名 質 問 項 目 要 旨 

10 岡 淳輔 

（一問一答方式） 

教育行政について ①読書通帳について 

②就学前健康診断について 

③防災食育センター安全管理ならびに給食用食

器（含、トレイ）について 

④ヤングケアラー支援について 

福祉行政について ①帯状疱疹ワクチン補助について 

市民の交通手段なら

びに国道４９６号線

について 

①循環型等、コミュニティバスの考え 

②国道４９６号線歩道等の進捗について 

政策から施策への検

証について 

①今年度実施の施策検証について 

11 小堤 千寿 

（一問一答方式） 

子育て・教育支援 ①インフルエンザ予防接種費用助成事業につい   

て 

②出産・子育て応援交付金事業 

③（続）市立中学校の新標準服（制服）の導入に

ついて 

④（続）行橋市中学校国際交流事業について 

行政運営 ①個人情報や条例違反等ずさんな行政管理につ

いて 

②停滞した市政運営について 

12 矢野 潤一 

（一問一答方式） 

通学路交通安全プロ

グラムについて 

①令和元年からの年度毎の危険箇所数、対策実施

数、対策未実施数について。 

②歩道の無い通学路について。 

③長期にわたり未実施の箇所について。 

④再発防止対策について。 

⑤通学路交通安全プログラム危険予知ＫＹシー

トについて。（資料①） 

⑥今後の通学路交通安全プログラムについて。 

災害防災対策につい

て 

①行橋市の公式ＬＩＮＥ登録者数及び更なる活

用について。 

・ＳＮＳの活用と情報連絡ツールについて。（情

報通報システム） 

②今後の災害防災対策に向けて。 

・情報の伝達（防災無線・ｄボタン・ＬＩＮＥ・

ホームページ）について。 

・予防と備えについて。（資料②） 

 

 

 


